

Vos questions / nos réponses

teste d'urine cocaine

Par [Profil supprimé](#) Postée le 11/08/2018 16:49

Bonjour ,

je n'ai jamais pris de drogue. a une soirée il y avait de la "cocaïne" j'en est accidentellement touché un peu et ensuite pris une cigarette j'ai sentie comme un très léger gout amer .. j'aimerai savoir si je peu être testé positive à un teste d'urine ?

Merci de votre aide.

Mise en ligne le 14/08/2018

Bonjour,

Vous pouvez vous rassurer : il n'est pas possible que vous soyez positive à un test de dépistage de produits stupéfiants compte-tenu de la très faible quantité qui aurait pu pénétrer dans votre organisme.

Cordialement,
